

## Race Blonde d'Aquitaine

# Un 23<sup>ème</sup> élevage gersois au Salon de l'Agriculture à Paris



«Calinou» et l'élevage DARRIEUX de Garravet seront les 23<sup>ème</sup> représentants gersois à Paris.

Après avoir parcouru 3 800 km à travers la France, la commission chargée de sélectionner les animaux Blonds d'Aquitaine qui seront présentés au Salon International de l'Agriculture à Paris du 27 février au 7 mars 2010 a rendu son résultat.

Parmi les 30 animaux retenus, 4 appartiennent à des éleveurs gersois, département le mieux représenté.

On y retrouvera les élevages DU-BOSC dont on ne compte plus les participations avec 2 animaux et l'élevage BARRE qui était déjà présent l'an passé, avec un taureau.

Pour sa première participation,

l'élevage DARRIEUX sera également du voyage. Il sera le 23<sup>ème</sup> éleveur Blond d'Aquitaine du Gers à participer à cette prestigieuse représentation de toute l'histoire du salon.

Nous souhaitons bonne chance à nos représentants lors du concours qui aura lieu normalement le mardi 3 mars à 14 heures. Soyez nombreux au rendez-vous pour les encourager.

A noter la présence également à Paris d'un animal acheté par un éleveur des Hautes-Pyrénées mais né dans le Gers, chez monsieur DURAN à Saint-Ost.